

Steidl kommuniziert für Millennium City und Tower

ID: LCG10098 | 04.05.2010 | Kunde: Millennium City | Ressort:
Chronik Österreich | Personalameldung

Personalameldung

LCG10098 (WI) Dienstag, 4. Mai 2010

Wirtschaft/ Immobilien/ Handel/ Karriere

Steidl kommuniziert für Millennium City und Tower in BILD

Anhänge zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/millenniumcity/steidl>

Utl.: Cristina Steidl zeichnet für Kommunikationsleitung, Marketing und PR von Wiens modernstem Lifestyle- und Entertainmentcenter sowie für die Kommunikationsagenden des höchsten Büroturms des Landes verantwortlich. =

Wien in Cristina Steidl (30) leitet die Kommunikation des ersten Town-in-Town-Projektes Österreichs, der Millennium City, zu dem unter anderem die Shopping Mall mit rund 14 Millionen jährlichen Besucherinnen und Besuchern, der Millennium Tower mit seinen 202 Metern Höhe und die angeschlossenen Wohnungen zählen. Steidl möchte bewährte Konzepte wie den MC Model Award, das beliebte Gutscheineft oder den MC Run ausbauen und setzt mit dem extremsten Treppenlauf der Welt, der heuer erstmalig im Millennium Tower stattfindet, neue Akzente in der Vermarktung der Immobilie, die heuer das elfte Jahr ihres Bestehens feiert. Weiters möchte Steidl unterschiedliche ökologie- und Nachhaltigkeitskonzepte umsetzen und den Millennium Tower vermarktet als Wiens erste Adresse an der Waterfront kommunizieren. Steidl, in deren

Kompetenzen auch die Center-Betreuung der Millennium City fällt, berichtet direkt an Geschäftsführer Gerald Liebscher.

Cristina Steidl wurde 1979 in Bogotá; (Kolumbien) geboren. Nach einigen Semestern an der Wirtschaftsuniversität Wien und der Universität Wien startete sie ihre berufliche Laufbahn bei LIFE Management, wo sie für das Projekt "Andalucia Extrem" verantwortlich zeichnete. Es folgte eine Station in der renommierten Wirtschaftskanzlei Weiss-Tessbach, bevor Steidl 2002 als Vorstandsassistentin zu Constantia ISO AG wechselte. Vor ihrem Engagement in der Millennium City leitete sie das Eventmarketing der C-QUADRAT Kapitalanlage AG, wo sie auch unterschiedliche Vorstands- und Sonderprojekte verantwortete.

"Cristina Steidl bringt umfangreiche internationale Erfahrung ein, mit der sie die eigenständige Positionierung des Millennium Towers und der Millennium City optimal vorantreibt und neue Akzente setzt", freut sich Geschäftsführer Gerald Liebscher.

Zwtl.: Über die Millennium City.

Die Millennium City wurde 1999 von den Architekten Gutav Peichl, Boris Podrecca und Rudolf F. Weber als erstes Town-in-Town-Konzept Österreichs errichtet, das Büro- und Wohnflächen mit Shopping- und Entertainmentbereichen kombiniert. Auf den 50.000 Quadratmetern der Millennium City finden sich über 100 Shops internationaler Top-Marken, zahlreiche Gastronomie- und Entertainmentangebote, ein HOLMES PLACE Fitness-Center und eine Diskothek, die durchschnittlich von 14 Millionen Menschen jährlich frequentiert werden. Der Millennium Tower ist mit 202 Metern Höhe das höchste Gebäude des Landes und bietet rund 43.000 Quadratmeter Bürofläche. Der Gebäudekomplex befindet sich direkt an der Waterfront und damit im Zentrum des Stadtentwicklungsgebiets am Donauufer.

Millennium City

Adresse: 1200 Wien, Handelskai 94-96

Lageplan: <http://maps.google.at/maps?q=handelskai+94-96+wien&oe=utf-8&client=firefox-a&ie=UTF8&hq=&hnear=Handelskai+94-96,+Brigittenau+1200+Wien&gl=at&ei=oTJLS97uB4f4mgOIlInsCQ&ved=0CAgQ8gEwAA&mrt>

Website: <http://www.millennium-city.at>

~

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: (+43 664) 8563001

E-Mail: khaelssberg@leisuregroup.at